

LA RENTRÉE DES CLASSES

La rentrée s'est faite en musique le jeudi 2 septembre à l'école maternelle et élémentaire sous la direction de Mégane Renaud, intervenante de musique.

Cette année 137 élèves sont sur les bancs de l'école. L'école se compose de 6 classes :

- Mmes Guillot et Le Manach : 20 élèves de petite section et moyenne section,
- Mmes Goulay et Carré : 22 élèves de moyenne section et grande section,
- Mme Daviet : 21 élèves de CP,
- Mme Chassard : 24 élèves de CE1-CE2,
- Mme Cormier : 24 élèves de CE2-CM1,
- Mmes Guérin et Clémenceau : 26 élèves de CM1-CM2.



La direction est assurée par Mme Goulay pour la 4^{ème} année. Son jour de décharge est le mardi.

Cette année, le premier trimestre sera consacré au théâtre avec le projet culturel « le chemin des écoliers ». Les élèves de la PS au CM2 assisteront à une pièce de théâtre et participeront aussi à des petites mises en scènes proposées par les comédiens. Ce projet est financé par la mairie et la communauté de communes. Un projet autour du rêve emportera enfants et enseignants tout au long de l'année, dans les lectures et dans les arts.

LA CANTINE DES ÉCOLES : UNE ORGANISATION BIEN ORCHESTRÉE



Sous la houlette de Franck Auroux, une équipe de 3 personnes est en charge de la confection des repas, du service ainsi que du nettoyage des locaux. Dans un contexte sanitaire compliqué, l'organisation est de rigueur.

Pour cette rentrée, une centaine d'enfants sont inscrits à la cantine, ce qui représente environ 400 repas par semaine. Ce sont, dans la mesure du possible, des repas préparés avec des produits locaux.

Le service commence à midi pour les enfants de maternelle, installés par Graziella après le lavage des mains bien sûr ! L'entrée est déjà sur la table, Franck sert le plat chaud vers 12h15, Christelle et Vanessa coupent la viande si besoin. Les enfants sont encouragés à goûter chaque plat. Les petits sortent de table vers 12h40. C'est alors que le service des enfants de l'école élémentaire commence, après lavage des mains, sous la surveillance de deux agents. Fin du service des grands vers 13h10 qui sont ensuite reconduits par groupes en récréation, en passant par les sanitaires pour le lavage des mains !

L'organisation est ainsi faite pour limiter à 45mn la durée du repas et éviter l'agitation des enfants.

Il est 13h30 lorsque Franck et son équipe prennent à leur tour leur repas, en échangeant sur les éventuelles difficultés rencontrées.

« L'ESCALE DE BEAULIEU », JOUR J

Après des mois et des mois, voici enfin la réouverture de notre bar-tabac. La conjoncture, la pandémie... il fallait de la détermination et du courage pour se porter acquéreur de l'ancien Lutetia.

Francisca et Xavier en ont. Ils ont travaillé avec acharnement pour vous accueillir dès le lundi 20 septembre et organiser l'inauguration du samedi 25 septembre. Des journaux, des jeux à gratter (ou pas) : babyfoot, billard, fléchettes (jeu électronique)... de quoi passer un bon moment.

L'établissement est ouvert tous les jours 6h15 à 19h45, sauf le dimanche après midi et le jeudi.

Bravo et bonne chance à eux.



MAISON DU TERROIR ET D'ANIMATIONS DE BEAULIEU-SUR-LOIRE

Après deux mois d'ouverture de la Maison du Terroir et d'Animations, près de 300 visiteurs ont franchi la porte, dont des bellocéens, des vacanciers et des personnes des environs pour découvrir les produits d'une vingtaine de producteurs.

Les producteurs ont noté que des visiteurs venus à la Maison du Terroir et d'Animations se sont ensuite rendus chez eux, l'inverse est également vrai.

Les produits proposés : conserves, plats cuisinés, différentes huiles, pâtes artisanales, farines, graines, miel, vins des Coteaux du Giennois, bières, jus de fruits, infusions, art de la table, couteaux, bougies, objets artisanaux, produits cosmétiques, huiles essentielles, livres etc, etc. et d'autres produits doivent encore arriver.

Pour tout découvrir venez au 3 Place d'Armes à Beaulieu !

- Une page Facebook propre à la Maison du Terroir et d'Animations a été créée le 7 août 2021 @TerroirBeaulieusurLoire
- Une interview sur France Bleu Orléans a eu lieu le 16 septembre dans le cadre de l'émission « Circuits courts ».
- Horaires d'hiver du 20 septembre 2021 jusqu'à fin avril 2022 :
les lundis de 14h30 à 17h et les mercredis et vendredis de 9h à 12h30 et de 14h30 à 17h.
- Ouvertures exceptionnelles :
le samedi 27 novembre, le jeudi 2 décembre et le samedi 4 décembre à l'occasion du salon d'art et d'artisanat de Noël de l'association Arts et Loisirs Bellocéens. Ouverture en semi-nocturne le vendredi 17 décembre à l'occasion du marché et de la cavalcade Noël du comité des fêtes.



Coordonnées : Isabelle Rémy



06 73 36 06 60

maison-du-terroir@beaulieu-sur-loire.fr